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Anfrage 

Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Stilllegung verpachteter landwirtschaftlicher Flächen im 
Eigentum der Stadt 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die aktuellen Kriegshandlungen im Ukraine-Konflikt werden dazu führen, dass die Aussaaten für 
Getreide in den Kornkammern Europas nicht in vollem Umfang vollzogen werden können, was 
erhebliche Auswirkungen auf die Ernährung der Weltbevölkerung haben wird Der Eisenacher 
Stadtrat ist aufgefordert, sich im Kleinen über die aktuelle Nutzung ggf. verpachteter 
landwirtschaftlicher Flächen kommunalem Eigentums Gedanken zu machen.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Gibt es verpachtete landwirtschaftliche Flächen im Eigentum der Stadt Eisenach? Wenn ja, wie 

viele Flurstücke sind betroffen und wie groß ist die Gesamtfläche in Hektar? 

2. Sind aktuell (2022) von o.g. Flächen Anteile mit einer Stilllegung belegt? Wenn ja, wie viele 
Flurstücke sind betroffen? Wie groß ist die Gesamtfläche in Hektar? Was ist der vorwiegende 
Grund für die Flächenstilllegung? Ist agrarpolitisch geplant, diese Flächen zeitlich befristet wieder 
in eine reguläre Bewirtschaftung zu nehmen?  
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